



Pièces	7 Pièces
Superficie	188 m²
Référence	2024-117
Prix	835 000 €

La Roquette-sur-Siagne

Maison à vendre (06550)

// exclusivité-roquettes sur siagne// au calme absolu une maison de 188m2 sur deux niveaux, divisé en deux appartements indépendants disposant d'un terrain piscinable et d'un grand garage . l'appartement en rez-de-jardin d'environ 80m2, 3 pièces se compose d'une séjour/salle à manger avec une cuisine américaine ouvrant sur une terrasse, une chambre ouvrant sur la terrasse également, une salle de bains, une chambre et un cellier. l'extérieur se compose d'un terrain plat piscinable, un jardin et un grand garage d'environ 45m2. l'appartement à l'étage d'environ 108m2, 4 pièces, récemment rénové, ...

// exclusivity-roquettes sur siagne//in absolute calm, a house of 188m2 on two levels, divided into two independent apartments with land for swimming pool and a large garage. The apartment on the ground floor of approximately 80m2, 3 rooms consists of a living/dining room with an open-plan kitchen opening onto a terrace, a bedroom also opening onto the terrace, a bathroom, a bedroom and a storeroom. The exterior consists of flat land for swimming pool, a garden and a large garage of approximately 45m2. The apartment upstairs of approximately 108m2, 4 rooms, recently renovated, consisting of a ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

